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（ ）午前１０時５０分 開会

〇議長（浅利竹二郎） ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の全員協議会は、各一部事務組合の現況と経過報告を受けることにな

っております。

それでは、市長から報告を求めます。市長。

（宮下宗一郎市長登壇）

〇市長（宮下宗一郎） 各一部事務組合の現況と経過について、その概要をご

報告申し上げ、協議の参考に供したいと存じます。

最初に、一部事務組合下北医療センターについてでありますが、９月29日

開会の組合議会第127回定例会に提案され、可決、認定及び承認されました

２議案３報告のうち、主なものについてご説明いたします。

議案第12号 平成27年度一部事務組合下北医療センター決算についてであ

りますが 収益的収入及び支出については 税抜決算額で６億2,289万2,290円、 、

の純利益となり、資本的収入及び支出については、収入額の支出額に対する

不足額が４億2,713万1,734円となり、過年度分損益勘定留保資金等で補填し

ております 不良債務の状況につきましては 前年度から３億8,736万2,408円。 、

減少の２億838万3,171円となっております。

次に、下北地域広域行政事務組合についてでありますが、９月29日開会の

組合議会第105回定例会に提案され、可決、認定及び承認されました４議案

３報告のうち、主なものについてご説明いたします。

議案第16号 平成27年度下北地域広域行政事務組合一般会計歳入歳出決算

についてでありますが、歳入総額は62億6,790万 1,827円で、これに対する歳

出総額は62億3,787万5,008円となり、歳入歳出差引額では3,002万6,819円の

剰余金を生じた決算となっております。

なお、そのほか議案及び報告に係るご説明並びに医師の異動につきまして

、 、 。は お手元に資料を配布しておりますので ご了承いただきたいと存じます

以上、各一部事務組合の現況と経過の概要をご報告申し上げた次第であり

ます。

〇議長（浅利竹二郎） ただいまの市長の報告に対し、質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） 質疑なしと認めます。

次に、市長からの報告以外の各一部事務組合の現況について質疑ありませ

んか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。
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以上で各一部事務組合の現況と経過報告を終わります。

お諮りいたします。本日の全員協議会は、これで閉会したいと思います。

これにご異議ありませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） ご異議なしと認めます。

よって、本日の全員協議会はこれで閉会いたします。

午前１０時５３分 閉会
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